



Fernanda Félix rinde protesta en San Lázaro como la tercera diputada trans

Fernanda era suplente y es la primera diputada federal trans de Movimiento Ciudadano



En el marco de las campañas, rindieron protesta en San Lázaro diputadas y diputados para la LXV Legislatura, entre ellos María Fernanda Félix Fregoso, quien este martes 5 de marzo asumió como la tercera diputada federal trans.

Fernanda Félix, quien era diputada suplente, llegó a la Cámara de Diputados por Movimiento Ciudadano (primera circunscripción) y se suma a las legisladoras trans de Morena, Salma Luévano Luna y María Clemente García.

La nueva integrante de la bancada naranja fue recibida por Movimiento Ciudadano, que le deseó éxito "para luchar por un futuro de derechos y oportunidades para todas, todos y todes en México".

<https://cadenanoticias.com/politica/2024/03/fernanda-felix-rinde-protesta-en-san-lazaro-como-la-tercera-diputada-trans>

[[ALMANAQUE, PUEBLA](#); [EL TIEMPO, COAHUILA](#); [EL IMPARCIAL, NUEVO LEÓN](#)]